梅沢塗装杯グラウンド・ゴルフ

林 但

1月17日(金)神明第二公園において グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。参加された方は104名11団体からです。 今回の企業協賛は梅沢塗装店です、梅澤さんは横須賀シーガルズのジュニア育成にも携わる方で昭和37年にできた会社です。 梅澤さん自身は2代目社長として地域においてスポーツや健康づくりに積極的に参加されております。 持参した「スポ推」で今協議会が取り組んでいる、モルックやピックルボールを紹介しました。「モルックは面白いね、大会があったら参加したい」などと話されていました。

協賛企業の梅澤さんは開会式にご夫婦で参加され「皆さん元気よく スポーツに取り組みましょう」とご挨拶をされていました。参加して感じることですが、この大会は元気な方が多く 60 代後半から 90 歳代までの方が参加されています。この日も元気よく気温 5℃の中スタートをされていました、皆さんにそれぞれ 笑顔があり、やっているのが楽しいという姿がはっきり 私にも分かりました。少し寒風が吹き注ぐ中での プレイでしたが、元気な姿は何よりも 力強く感じ取れました。これからも 時間の空いている時にグラウンド・ゴルフ協会の 行事には顔を出し 積極的に声をかけていきたいと 感じました。







